

REGLAMENTO

El presente Reglamento está destinado a regular la Maratón Solidaria Apex 2021 organizada por Apex America (en adelante, la "Maratón Apex 2021". El mismo se regirá por las siguientes reglas:

<u>Fecha y hora</u>: La Maratón Solidaria Apex 2021 se llevará a cabo el **3 de octubre de 2021,** desde las 00:00 hs de Argentina y finaliza en cada país conforme los siguientes horarios:

PAÍS	HORA DE FINALIZACIÓN
HONDURAS	18:00
COLOMBIA	19:00
CHILE y PARAGUAY	20:00
ARGENTINA y BRASIL	21:00

Inscripción:

Para inscribirse, el corredor deberá completar con sus datos personales y efectuar el pago mediantes los canales habilitados. En caso de que el corredor no participe de la carrera, no se le devolverá el precio abonado para la inscripción.

Una vez inscripto, si el corredor no puede participar debido a eventuales restricciones dispuestas por el Estado del país o ciudad al cual pertenezca cada corredor en el marco de la Emergencia Sanitaria impuesta por la Pandemia generada por el virus denominado Covid-19, se dispondrá la modificación de la fecha establecida y se otorgará la posibilidad de participar en cualquiera de las maratones a celebrarse durante los tres años siguientes.

Las inscripciones son personales y no transferibles.

<u>Categorías</u>: Los corredores podrán registrarse para participar del Maratón Apex 2021 en cualquiera de las cinco categorías que se detallan a continuación:

A PIE	BICICLETA
2 kilómetros	5 kilómetros
5 kilómetros	10 kilómetros
10 kilómetros	

La inscripción en una de las categorías, excluye la posibilidad de inscripción en cualquiera de las categorías restantes.

Desde el momento en que comienza a correr presionando el botón PLAY de la APP, el participante debe completar la totalidad de la distancia para la cual se inscribió, no pudiendo cortar ni pausar el tiempo.

Al momento de completar la inscripción y que la misma sea confirmada, se asignará a cada uno de los participantes, un número de corredor que estará directamente relacionado a los datos personales declarados. Este número es intransferible, como así también la validación dentro de la APP Ecorrace para participar.

La organización no se hace responsable de la incorrecta utilización de la APP, como así tampoco de la no veracidad de la información brindada en la inscripción.



Se encontrará habilitado para participar quien haya completado todo el proceso de inscripción y haya abonado el valor de inscripción.

MENORES DE EDAD

En principio, sólo podrán participar del Maratón Apex 2021 únicamente los mayores de dieciocho (18) años cumplidos antes del 3 de octubre de 2021. Los menores de dicha edad, podrán participar siempre que su representante legal adhiera en nombre del menor a la Declaración Jurada de Asunción de Riesgos.

RECORRIDO

El recorrido será seleccionado por cada participante, completándolo al aire libre en un espacio no menor de 150 mts para el correcto funcionamiento de la Geolocalización.

DISPOSICIONES GENERALES

Al inscribirse, el participante acepta el presente reglamento y declara estar físicamente apto para participar de la Maratón Apex 2021 Maratón Apex 2021

RECOMENDACIONES:

- 1. Respetar los protocolos vigentes en su ciudad.
- 2. Uso de calzado:
 - Usar calzado deportivo apropiado y confortable
 - Ajustar el calzado para que quede a medida de cada corredor
- 3. Cuidar la hidratación, ingiriendo agua o bebidas isotónicas.

DECLARACIÓN JURADA - ASUNCIÓN DE RIESGOS

CONDICIÓN FÍSICA

Por la presente declaro que me encuentro físicamente apto para participar en la "Maratón Solidaria Apex 2021" en la categoría elegida y que tengo el nivel de habilidad requerido por dicha categoría. Asimismo, certifico haber realizado los controles médicos periódicos necesarios y que cuento con el apto médico para realizar el esfuerzo físico que el Maratón Apex 2021 me impone.

CONSENTIMIENTO

Por la presente declaro comprender que la actividad física que desarrollaré en el Maratón Solidaria Apex 2021 conlleva el riesgo de sufrir lesiones leves o graves, e incluso incapacidades derivadas de accidentes o eventos ocurridos en el transcurso de la misma y que, en consecuencia, ello puede redundar en eventuales costos o desembolsos económicos por mi parte.

Entiendo, asimismo, que tales riesgos pueden resultar de mis propias acciones, negligencia y/o falta de pericia, o inclusive, de terceras personas ajenas a Apex America. También declaro entender que pueden existir riesgos imprevisibles o que habiéndose previstos, no se puedan evitar en el caso concreto.

Asimismo, reconozco que correr en un evento que está organizado como una actividad virtual en el cual, en la fecha y hora de mi elección, deberé estar por mi cuenta en una ubicación y ruta de mi elección, que no contará con soporte o medidas de seguridad algunas implementadas por parte del Organizador, es una actividad que puede resultar riesgosa y podría provocar lesiones, dolencias o inclusive la muerte tanto a mi persona como a terceros, así como también, causar pérdidas o daños a mi propiedad o de terceros. Además,



reconozco que estoy participando en el Maratón Apex 2021 por mi propia voluntad y bajo mi propio riesgo, asumiendo de manera exclusiva todas las contingencias, riesgos y responsabilidades derivadas de ello y exonerando por ende a APEX de toda responsabilidad por dichos potenciales eventos.

Declaro que asumo y acepto como míos todos los riesgos previamente enumerados. En consideración de lo anterior, en éste acto renuncio a efectuar en contra de APEX AMÉRICA cualquier reclamación, demanda o acción de cualquier tipo y naturaleza con causa, título u origen en el Maratón Apex 2021, incluyendo, pero sin limitarse a: ejercer acciones en contra del y/o los organizadores, directivos, asociados, trabajadores y cualquier otra persona vinculada a Apex America, por daños físicos, lesiones, daños morales, daños punitivos y en general cualquier inconveniente resultante de mi participación en el Maratón Apex 2021.

Declaro que he leído cuidadosa y detenidamente el presente CONSENTIMIENTO INFORMADO y que entiendo cabalmente su contenido y alcance, por lo que PRESTO CONFORMIDAD. El acceso y participación en el Maratón Solidaria Apex 2021 con el código informado en el presente correo implicará la conformidad y aceptación con lo previamente informado.

*NOTA. – En caso de que el participante sea menor de edad, deberá prestar conformidad, el padre madre o tutor, informándose y obligándose por tal motivo a lo descrito en el presente documento.